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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию рынка систем электронного документооборота и разработке проекта по внедрению системы в проектном институте. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Анализ текущей системы документооборота в проектном институте ЗАО «Нефтехимпроект» 2. Обзор рынка программных продуктов для создания системы электронного документооборота 3. Выбор и обоснование ПО для внедрения системы электронного документооборота в ЗАО «Нефтехимпроект» 4. Разработка календарного плана, бюджета и реестра рисков проекта В работе используются теоретические методы анализа, синтеза, сравнения, а также квалиметрические методы для выбора программного обеспечения. Источниками для работы являются статьи, монографии и прочие источники информации о системах электронного документооборота, а также государственные стандарты Российской Федерации. Данная работа может использоваться в дальнейшем при разработке проекта по внедрению системы электронного документооборота в данной организации. В ходе работы были выявлены недостатки текущей системы документооборота в ЗАО «Нефтехимпроект» и предложен проект для решения этих проблем.
        

        
          This work is dedicated to the study of the market of electronic document management systems and the development of a project for implementing the system in a design institute. The following tasks were solved during the work: 1. Analysis of the current document management system in the "Neftekhimproject" design institute. 2. Review of market software products for creating electronic document management systems. 3. Selection and justification of software for the implementation of an electronic document management system in "Neftekhimproject" design institute. 4. Development of a calendar plan, budget, and risk register of the project. Theoretical methods of analysis, synthesis, comparison, as well as qualitative methods for selecting software are used in this work. Sources for the work include articles, monographs, and other sources of information about electronic document management systems, as well as state standards of the Russian Federation. This work can be used in the future when developing a project to implement an electronic document management system in this organization. During the work, shortcomings of the current document management system at "Nefteximproject" JSC were identified and a project was proposed to address these problems.
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